

Compra Nissan-Mitsubishi acelera desarrollo automotriz (El Financiero 13/05/16)

Compra Nissan-Mitsubishi acelera desarrollo automotriz (El Financiero 13/05/16) Axel Sánchez Viernes, 13 de mayo de 2016 El acuerdo con el que Nissan Motor Co. busca hacerse del 34 por ciento de las acciones de Mitsubishi Motors Corporation permitirá a las empresas lograr sinergias en áreas como compras, desarrollo de plataformas comunes, intercambio de tecnología y uso de la capacidad productiva, explicó Hermán Morfín, director de comunicación de Nissan Mexicana. En entrevista, el ejecutivo descartó que Nissan vaya a tomar el control de las ventas de Mitsubishi en México. La transacción, dijo, está sujeta a la firma de un acuerdo de alianza definitiva, que se espera para finales de mayo de 2016, así como de un convenio con los actuales accionistas de Mitsubishi y otras aprobaciones regulatorias. Se espera que el proceso termine a finales de 2016. Este jueves Nissan acordó comprar una participación de 34 por ciento en Mitsubishi, con lo que asumirá en la práctica el control de su rival más pequeño con una apuesta de rescate de 2 mil 200 millones de dólares. El acuerdo es un salvavidas para Mitsubishi, que está sumido en su tercer escándalo en dos décadas, pero también debería representar un impulso para Nissan. La segunda automotriz más grande de Japón ha tenido dificultades para hacer incursiones en países de Asia, como Tailandia y Filipinas, donde los modelos de Mitsubishi son populares. Mitsubishi y Nissan ya cooperan en el desarrollo y la fabricación de vehículos con una asociación que comenzó en 2011, pero ese acuerdo no implicaba una participación accionaria cruzada. Osamu Masuko, presidente y director ejecutivo de Mitsubishi Motors, detalló que bajo los términos de la transacción, Nissan comprará 506.6 millones de acciones de nueva emisión a un precio de 468.52 yenes (4.20 dólares) por acción. El precio por título refleja la cotización promedio ponderada por volumen durante el periodo entre el 21 de abril y 11 de mayo de 2016. "Este acuerdo creará el valor a largo plazo necesario para nuestras dos empresas para avanzar hacia el futuro", destacó el directivo en un comunicado. Carlos Ghosn, presidente de Nissan, indicó que las compañías se beneficiarán de la alianza al potenciar la capacidad que tienen en mercados importantes. "Se crea una nueva fuerza dinámica en la industria del automóvil que va a cooperar intensamente, y generar sinergias", dijo.